



Málaga, 3 de febrero de 2015

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL COLEGIO SAN SEBASTIÁN DE MIJAS

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, designa a la empresa encargada de acometer las obras de ampliación del colegio San Sebastián de Mijas, que dotarán al centro de ocho nuevas aulas en la sede de educación primaria

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha adjudicado las obras de ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Sebastián de Mijas, en Málaga. Estos trabajos, enmarcados en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuentan con un presupuesto de 812.125,42 euros y un plazo de ejecución previsto de seis meses y doce días.

Las obras, adjudicadas a la empresa Cartuja Inmobiliaria SAU, se centrarán en la sede de educación primaria del complejo educativo, a la que se dotará de todos los espacios necesarios para tres líneas educativas. La sede de primaria dispone actualmente de un edificio de administración de una sola planta y de otro correspondiente al aulario y las zonas complementarias, con dos plantas. Estos edificios quedarán unidos por una nueva edificación que contará con tres plantas en las que se distribuirán un total de ocho aulas. En la planta baja se ubicará un vestíbulo, un núcleo de escaleras, un ascensor y la conserjería y los aseos, y en las dos plantas superiores se repartirán las ocho nuevas clases.

Los edificios ya existentes serán redistribuidos, de forma que el edificio de administración albergará la secretaría, que conectará con un vestíbulo, y se reubicará la sala de profesorado, la biblioteca y el comedor, que además aumentarán sus espacios. El aulario actual se remodelará para crear un gimnasio y una sala de usos múltiples. Con estas actuaciones, el centro contará con espacio para un total de 675 puestos escolares.